



Tribute-Band überzeugt mit Police-Hits

RÖTZ. „The Police Now“ aus dem Landkreis Cham lieferte ein furioses musikalisches Feuerwerk mit authentischem Police Sound zum Genießen, Mitsingen, Abrocken und ganz einfach zum Spaßhaben. Im Genossenschaftsbrauerei Innenhof spielte die Band auf Einladung der Kulturfreunde Rötze live und open-Air vor einem überaus großen Publikum. Die

drei Musiker, Peter Bauernfeind, Jürgen Schmaderer und Jürgen Krebs, präsentierten den begeisterten Zuhörern eine sorgfältig zusammengestellte Mixtur grandioser Police-Hits. Dabei durften natürlich weltbekannte Klassiker wie „Roxanne“, „So lonely“, „Message in a bottle“ oder auch „Every breath you take“ nicht fehlen. Die drei Musiker empfanden da-

bei den Sound dem Original detailliert nach, angefangen vom Gitarrensound à la Andy Summers bis hin zur virtuoson Schlagzeugarbeit im Stil von Stewart Copeland. Das Publikum verspürte dabei bei jedem Akkord, wieviel Spaß und Leidenschaft damit auf der Bühne standen, und spendete reichlich Applaus für ein hervorragendes Konzerterlebnis. (wbx)